

徒然なるまほい

随想

「未来への新しい学び」

研修先のくしまアオイファームでの記念写真

9月2日から3週間、私は経済産業省の研修でくしまアオイファームにお世話になり、非常に密度の濃い充実した時間を過ごさせていました。今回の研修や会社の方々との交流を通じ、多くの新しい学びを得ることができ、私の人生にとってかけがえのない経験となりました。

研修では、さつまいもの収穫・出荷作業やJGAP審査の同席など、串間での仕事だけではなく、東京・大阪での商談の同席や、北海道での販売と、外での仕事も経験させていただきました。どの業務においても学びがあつたのですが、一番印象に残っていることは、さつまいもの収穫作業です。ハーベストという農業機械に乗り、さつまいもから瞬時に土をはりつて、選別する作業を1日体験しました。一見単純なこの作業ですが、手先が不器用な私にとっては素早く作業をこなせず難しかったです。そして、さつまいもは想像以上に人のコストがかかっている作物だと感じました。また、風で目に入つてくること、非常に暑い中で長袖を着て作業することなど、実際に身をもつて体験し、初めて農業という産業の難しさ、農家の方々

の苦労の一端を知ることができます。

そして、10社近くとの商談に同席させていただく中で、経済産業省の職員として、ビジネスの現場感・これからビジネスのあり方を勉強させていただきました。特に、ビジネスの利害関係者全員が利益を共有する中で社会課題解決型のビジネスを開拓させていたことがとても印象的でした。持続可能な地域社会の未来につながるビジネスを促進できるような環境・制度作りを進めいくことおよび官民共同の政策の重要性を実感しました。

3週間を通して、くしまアオイファームの会社の魅力は、農業法人としてますます成長を続けていく中においても、原点を忘れず、農家の方々に寄り添い、思いをくもうとする姿勢・経営方針にあるといふことを何度も実感しました。今回の研修で、現場に足を運び、実際に見ること・体験することの重みを学んだとともに、一方で、一度の視察や研修すべてを分かった気になつてしまふということを痛感しました。今後、自分の業務においても、この学びを忘れずに現場の方々の一人ずつを大切にしながら、政策立

ぬくい えりか
温井 絵理香(24歳)
東京都出身。大学卒業後、経済産業省に入省。現在、通商政策局企画調査室に所属。

TOPIC

令和元年度串間市総合防災訓練のお知らせ

宮崎県防災救急ヘリ、宮崎海上保安部巡視艇、自衛隊、警察、消防、自治会などが参加し、避難者輸送訓練や負傷者救出訓練、炊き出し訓練などの実施を予定しておりますので、ぜひ訓練見学にお越しください。

- 日 時 11月17日(日)午前10時～正午
- 場 所 立宇津緑地公園

情報アラカルト

串間で行われるイベントやまちの話題まで、見逃せない情報が満載です。

TOPIC

カラオケ紅白歌合戦が開催されました

8月18日、市文化会館で県南2市の歌好きが集まり、男女22人ずつのチームに分かれ自慢の歌を競いあう「第1回カラオケ紅白歌合戦」が行われました(わいわいカラオケ主催)。参加者は、壇上で白組、紅組と交互にステージ衣装を着て登場し熱唱。約300人の観客は手拍子や指笛などで盛り上げ、大盛況うちに幕を閉じました。

TOPIC

市道路面改修工事について

現在施工中の市道泉町牟田ヶ迫線舗装工事のため、11月初旬から下旬にかけて昼間通行止めによる工事を行います。市民の皆さんにはご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をお願いいたします。

- 問い合わせ先 東九州道・中心市街地対策課内線439



今年も「串間温泉いこいの里」に8万球のイルミネーションが点灯します。来年度の温泉施設の再開を祈念して、オール本城で盛り上げていきます。

幻想的な空間が皆さまをお待ちしております。ぜひご来場ください。

●期間

11月9日(土)～令和2年1月31日(金)

●会場

串間温泉いこいの里

●内容

11月9日(土)午後6時から点灯式を行い、ステージイベントや地場産品の出店を行います。

●問い合わせ先

本城地区再生・活性化推進協議会事務局 本城支所 ☎71-3011

本城イルミナイト2019開催